

「かしこくやさしくたくましく みんなで伸びよう浦城っ子！」

学校だより 第2号

# むくの木

延岡市立浦城小学校  
令和3年5月26日(水)  
校長 小岩崎 長規

## 早い梅雨入り



今日もしとすと雨が降り続いています。ゴールデンウィークが終わり、いよいよ落ち着いて学校生活ができると思っていたのもつかの間、なんと5月11日には、梅雨入りしてしまい雨の日が続いています。子ども達と一緒に野菜を育てようと考えていたところでしたが、雨のため畑の準備を進めることがなかなかできず困っています。ご家庭や地域の皆様も雨の合間を縫って家の周りの花や樹木の手入れをしたり草刈りをしたりされているのではないのでしょうか。悩ましい雨です。晴れの日が続いて欲しいのですが・・・。

子ども達も運動場で元気に走ったり、昼休みにサッカーをして遊んだりできる日を待ち遠しく思っています。

日本は、四季のある自然の移り変わりが豊かな国で、梅雨もまた風情があっていいものです。そう思いながら、長梅雨にならないよう祈ることにします。

## 交通安全教室

交通安全協会の方に来ていただき、交通安全教室を行いました。交通事故のない安全な社会であるといいのですが現実にはなかなかそうはいきません。テレビや新聞では、時々悲しいニュースを目にすることがあります。そうならないことを願って、毎年この時期に交通安全教室を行っています。

はじめに、体育館で交差点や横断歩道を渡るときに気を付けること、次に運動場で自転車の安全な乗り方について教えてもらいました。交通安全のためには、交通ルールを知るだけでなく、自分の身は自分で守るための方法を学ぶことも大切です。事故に遭わないように、学んだことをしっかり行ってほしいです。



## 地震・津波想定避難訓練

大地震が発生し、大きな津波が来ることを想定して避難訓練を行いました。今回の訓練では、学校から延岡ゴルフクラブへの避難を行いました。子ども達は、地震発生時は、特に頭を守りながら揺れがおさまるまで待つこと、けがに気を付けながらも迅速に行動することなど意識しながら真剣な表情で訓練に取り組み、ゴルフクラブまで約6分で避難

することができました。自然災害は、いつ襲ってくるか分かりません。日頃からの備えを大切にしたいです。



## 子ども達の作文

「楽しかった魚せんべつたいけん」

3年 長濱 瑛茉

わたしは、うらしろ漁こうで魚のせんべつ体けんをしました。

はじめに、ともみくんのお父さんが、

「このひみつへいきで、魚のしんけいのちぬきをするよ。」

と言ったので、どうやってするのかなあとと思ったら、魚のしっぽのところにホースの先っぽをあててちぬきをしていたので、すごいなあと思いました。

そして、ちぬきがおわった後に、魚を分けました。魚は少ししんせんなおいがしました。

わたしが、何の魚か分からなくてこまっていると、ゆきひささんが、

「それは、マダイだよ。」

と、魚の名前を教えてくださいました。わたしは、黒いぽつぽつがあるのがマダイなんだなあと思いました。

そして、わたしがつぎにくる魚のあみをじっと見てまっていると、フグがいたのでびっくりしました。フグはこんなにびっくりしていたんだなあと思いました。

それからわたしは、どんどん魚のせんべつをしていきました。

りょうしさんは、魚をとった後もしごとをしていていそがしいのだなあと思いました。また、魚のせんべつたいけんをしたいです。

※令和3年4月26日 タ刊デイリー「光の子」掲載

## 6月の行事予定

日	曜	行 事
1	火	安全点検
2	水	集合学習(熊野江小へ)
3	木	委員会活動
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	キャリア教育支援センター学校訪問
8	火	クラブ活動
9	水	風水害引き渡し訓練
10	木	
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	アウトリーチ・オアシス教室学校訪問
15	火	クラブ活動
16	水	租税教室、ALT訪問
17	木	代表委員会
18	金	南浦なかよし遠足
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	プール清掃
23	水	図書館員による読み聞かせ
24	木	
25	金	南浦いきいき学習(島野浦小へ) ふくろう号来校
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	選書会
30	水	

☆浦城小ホームページでも学校の様子を紹介しています。是非、ご覧ください！

「延岡市立浦城小学校」で検索！

